
【１ねんめ】

【３ねんめ】

【２ねんめ】

「地域おこし協力隊の黒部発見記」

展示をうなづき友学館から

スタートしました。

ちゃべちゃべと通信を始め、

協力隊から見た黒部の魅力を紹介さ

せていただきました。

楽しかったなぁ♪

「内山の運動会」

夏に地区の方が集まって

運動会が開かれました。

文字通り老若男女が

競い合いました。

この時ご厚意で私も

出させていただきました。

「栃屋の金毘羅社」

黒部市には絶景が

たくさんありますが

初めてここに訪れた時は

この景色に圧倒されました。

遠くに海まで見えて

新幹線や地鉄も良く見えます。

「前沢小学校を1日だけ開いちゃう！？」

閉校した前沢小学校を

１日限定で

開放しました。

登校された方からは

当時の思い出話が

たくさん聞かれました。

「サンタクロース」

協力隊になってから

毎年サンタクロースに

変身しています。

親御さんには喜ばれますが

子どもには怖がられます。

「ふるさと四題目」

ふるさと四題目の発表の日

実はスクリーンを操作していました。

バスツアーや四題目の選考を通して

ふるさとというものを考えるきっか

けとなりました。

「下立とジオパーク」

下立のジオサイト保護・活用事業に

参加させてもらっています。

地域の方とワークショップや

現地ツアーなど企画・実施しました。

「左義長」

今年は左義長の組み立てから参加

させてもらいました。

地域の方に教えてもらいながら

竹を組み、藁を詰めて

一緒に作らせてもらいました。

「ベビープラネタリウム」

0歳の子から参加できる

プラネタリウムを企画しました。

周りを気にせず楽しめる雰囲気作り

を頑張りました

また遊びに来てね♪

伊関の活動日記！ ち
ゃ
べ
ち
ゃ
べ
と
通
信
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伊関 健太

鈴木 杏奈

今西 悠太

「沓掛の獅子舞」

実は初めて獅子舞を

見ました。

獅子だけでなく天狗がいたり

演目もいろいろあったりして

驚きました。

「水の少年団」

黒部川って本当にきれいなの？

子ども達と黒部川の下流や上流で

調査しました。

毎年調査していて

この年も黒部川はきれいでした。

「イグルー作り」

かまくらではなくイグルーを

作りました。

雪を使ったアクティビティを

黒部に来てから

堪能してます♪

３年間の活動を一部抜粋してみました。
こうして見てみると、いろんな経験をさせてもらいました。

掲載しきれなかった思い出もたくさんあります。
みなさん本当にありがとうございました！

【最後のご挨拶】

改めまして地域おこし協力隊の伊関です。気が付けば黒部に来て３年経つそうで本人が一番驚いております。

この３年間は非常に濃い３年間でした。

活動ではいろんな地域を訪れ、いろんな人たちと出会い、いろんな経験をさせていただきました。私の宝物で

す。多くの方に助けてもらいながらここまでやってこれました。本当に感謝しております。

協力隊の先輩後輩にも恵まれ公私ともに楽しく過ごせれました。退任後も楽しく集まれたらと思います。

いつも支えてくれる妻にも本当に感謝しております。最初は不安もあったと思いますが、今では楽しく過ごし

ている姿を見て私も嬉しい限りです。

この先も黒部におりますのでもし見かけた際には遠慮なく声をかけてください。めちゃくちゃよろこびます。

それでは、また逢う日まで… 伊関 健太



6月4日に市姫通りで黒部まちづくり協議会・三日市

ワークショップ主催で『やってみっか市』を開催し

ました。ここでの開催は３年ぶりとのことで多くの

方で賑わいました！フリーマーケットでは屋台が並

び、僕も受付や飲み物の販売をお手伝いしました。

いろんな出品があり見ても買っても楽しめる内容で

した。急遽、餅まきもさせていただきました！地域

の方が地元を盛り上げてくれています。

僕らもがんばらなければ！

昨年11月、東部児童センターにて県外出身者である

僕たちをきっかけに他県の文化を知ってもらおう

『地元クイズが企画されました。伊関さんと児童セ

ンターの先生方が企画されて、方言クイズと名物の

写真で神経衰弱、ハンカチ落としを実施。

児童センター行くとたまに『方言の人だ～』と言わ

れ、子供たちの中でも思い出になってくれてるのか

な？伊関さんが出した方言問題『トッキントッキ

ン』は今も子供達の間で語り継がれています。

1年間ではあ

りますが協力

隊としての心

構えや市内ア

テンドなど教

えていただき

ありがとうご

ざいました。

伊関さんのボ

ケをツッコム

のも地おこの

修行だと思い

頑張っていま

した。笑

やってみっか市開催！

新人隊員・今西の黒部体験記！

伊関さんとの活動の思ひ出

杏奈のあんなこと、こんなこと
３年ぶりに開催！

６月17日に黒部峡谷パノラマ展望ツアーがスタート

しました。こちらのイベントは３年ぶり。ガイドさ

んも久々で緊張する～！と仰ってました。

このツアーは2024年に一般開放される黒部ルートの

一部を利用したもの。普段一般の人は立ち入ること

ができない、関西電力さんの作業用エリアに入り、

竪坑エレベーターに乗って、トンネルの中を歩き大

パノラマを目指します。秘密基地に潜入するような

わくわく感、たまりません！また、ダム建設のため

に切り開かれた登山道を歩くのですが、当時の方々

は建設資材を担いで運んでいたという…驚きを通り

こして信じられないような険しい道でした。

体験なので道のりは15分程！ほどよい疲労感の先に

みる大パノラマは疲れが吹き飛ぶ壮大さとなってい

ます。11月まで金土日月と開催されていますので、

黒部ミニトリップにいかがでしょうか？

伊関さんとの活動の思ひ出

伊関さんには私が就任した初日に吉田科学館さんに

連れていっていただきました。入ったばかりの私は、

こうやって地域の方と親しくお話されている姿を見

て、すごいなあと思いました。その後も公民館さん

へご挨拶に行くときも同行していただき、その都度、

たくさんのかたとお話されている姿が印象的で、私

もいつかこうやってお話できるようになりたい！と

思ったことを覚えています。写真は『ふるさとお取

り寄せフェア㏌メルシー』の時のもの。小澤さんが

卒業間近で、はじめて二人で準備したので印象深い

です！愛知県名古屋市出身シティボーイの伊関さん

セレクトグルメは味噌や寿がきや、チューブあんこ

などTHE・愛知！伊関さんもお客様とたのしく愛知

トークをされていて、私たちにとっても地元をPR

する協力隊としては珍しくも楽しいイベントとなり

ました。

1活動を共に

させていただ

いた２年間。

私がつらい時

もあたたかく

接してくだ

さって、本当

にありがとう

ございました。

今後も石田在

住ということ

で、またお酒

もって遊びに

伺いますね！

笑

３人の定番に

なったこの

ポーズも一発

でシンクロし

ます！これも

２年間の賜物

ですね～！

伊関隊員に一言！

【鈴木】

【今西】

【Facebook】

【KUROBEST】

【Twitter】


